



Dank Spende eine Reise durch die Jahreszeiten

„Es war eine Mutter, die hatte vier Kinder, den Frühling, den Sommer, den Herbst und den Winter“ – Eine musikalische Reise durch die Jahreszeiten erlebten mehr als 100 Kinder in der Aula der Aichacher Elisabethschule. Die Heilpädagogische Tagesstätte (HPT) Elisabeth der Lebenshilfe Aichach-Friedberg hatte kürzlich das FAKS-Theater Augsburg zu Gast. Ermöglicht hatten diesen Besuch die Kinofreunde Aichach, die mit einer Spende den Auftritt der Theatergruppe finanzierten. Und weil es für so eine gelungene Veranstaltung viele Gäste braucht, wurden von der HPT auch noch die Kinder aus den anderen Einrichtungsteilen eingeladen. Singend, klatschend und tanzend hatten alle ihre Freude an dem erlebnisreichen Nachmittag.

Foto: Manfred Zeiselmaier